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1月 4日 土 より
新3号館で外来診療を開始します。
診察室が変更になりますのでご注意ください。
（外来のみ笹目通りの反対側に移転します。）

　導入空間となる補助230号線は延伸区間全体の用地取得率は
約8割です。用地取得ができたところから道路の整備を急いでい
ます。
　練馬区は「６路線の中で大江戸線が一番準備が進んでい
る」と強調した。延伸費用は６００億～７００億円とされる。
　すでに練馬区はその１割に当たる５０億円の基金を独自
に積み立ている。
　小池知事は「採算性の確保、
混雑対策を考えなければならな
い。練馬区と連携しながら、事業
化を検討していく」と述べた。大
江戸線は臨海部などで人口が
増えており、運賃収入の増加が
見込まれる。都によると、都営地
下鉄の累積欠損金は２０２８
年度に解消する見通しだ。
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東京都知事
「都営大江戸線の延伸事業化に関する検討を進めている」
　令和元年１０月、練馬区長は、東京都庁を訪問し、区
政に関する課題について東京都の小池百合子都知事と
意見交換を行いました。その中で、区長からの大江戸線
延伸の　早期着工の要望に対し、都知事から「６路線を
中心に事業スキームの構築に向けた検討などを実施し
ている。大江戸線の延伸については、事業化に関する検
討を進めている」との回答を得ました。

　東京都の小池百合子知事は、練馬区長と会談し、同区が要
望する都営地下鉄大江戸線の延伸について「事業化に関する
検討を進めている。」と述べた。
　都は大江戸線の光が丘―大泉学園町間の延伸のほか、羽
田空港アクセス線など６路線の事業化に向け基金を690億
創設している。知事が大江戸線に具体的に言及したことで事
業化の加速が見込まれる。
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練馬病院、外来診療が移転します。順天堂大学医学部附属


